

Es ist schwer einen geliebten Menschen gehen zu lassen,
aber auch tröstlich zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft
und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der
Verbundenheit mit unserem lieben

Alfred Eichelberger

21. Juli 1933 – 25. November 2025

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer M. Küng für die gefühlvolle
Abschiedsfeier, den Jodlerinnen und Jodlern des Jodelclub
Wülflingen für ihren wunderschönen Gesang, dem Pflegepersonal
des Gartenhofes für die einfühlsame und liebevolle Betreuung
von Alfred sowie allen lieben Menschen, die Alfred mit Zuwendung
und Herzenswärme begegnet sind.

Irma und Georg Diener mit Philipp und Felix

Paul und Karin Eichelberger mit Tobias, Nick und Florian

IRMS 24